

Arbeitsbereich

(Sep 2021)

Deutsche Übersetzung.

Ich hatte im September zwei Wochen Gruppenarbeit mit Kindern.

In den anderen zwei Wochen hatte ich bei den Aktivitäten der Bruderschaft in Villa Montés und Riberalta teilgenommen. In denen wir eine Pilgerfahrt für die Pflege des gemeinsamen Hauses und der Unterzeichnung der Arbeitsrichtlinien von 2020 bis 2030 getätigt hatten.

Bei der Gruppenarbeit mit den Kindern arbeiteten wir weiter an unserem Buch über das Leben des heiligen Franziskus, gleichzeitig lernten sie etwas über das Leben der Christen.



Bei jedem Treffen beteten, sangen und spielten wir.

Ich unterrichtete und die Kinder malten in ihren Büchern.

[Escriba aquí]



Hier kann man sehen, wie jedes Kind die Vokale lernt.

Die Kinder lesen laut vor und man hört, auf welche Lesestand jedes von ihnen ist. Mit dieser Übung kann man die Schwachpunkte erkennen und verbessern.



[Escriba aquí]



Ich arbeite nicht nur mit den Kindern, sondern auch mit den Eltern, um allen das Evangelium zu predigen.

Wir werden auch eine Aktivität für die Pflege des gemeinsamen Hauses haben. Wir bauen mit den Kindern zusammen Pflanzen an und nutzen die kommende Regenzeit dafür aus.